

Aide à domicile : Noël avant l'heure

L'ADMR (aide à domicile) du secteur de Oucques vient d'organiser son repas de Noël offert à ses adhérents et bénévoles. A la salle des fêtes, prêtée gracieusement par la commune, ils étaient 87 adhérents à avoir répondu présents. Le service et le repas ont été réalisés par l'Esat Le Clair Logis d'Oucques.

La présidente de l'ADMR, Solange Thébault-Vallée et Philippe Balin, directeur général de l'Apirjso (qui gère le Clair

Logis), se sont félicités, au cours du cocktail de bienvenue, de l'excellente collaboration qui règne entre les deux entités depuis plus de dix ans. La présidente a également salué les nouveaux bénéficiaires, en ayant une pensée pour tous ceux et celles qui ont disparu. Elle a aussi rendu hommage aux équipes salariées et bénévoles qui officient au quotidien auprès des personnes âgées et handicapées.

Cor. NR : M.S.



Les bénévoles entourant la présidente et le directeur du Clair Logis.